
Residencial

Gestión Común promueve 111 viviendas en el centro de Zaragoza

La promoción lleva por nombre Aceria y está ubicada en la Avenida San Juan de La Peña. Las viviendas tendrán una superficie máxima de 133,50 metros cuadrados, sin contar la terraza.

Milana Mishchenko
22 mar 2019 - 04:55



Más viviendas en Zaragoza. La inmobiliaria maña Gestión Común está promoviendo **Aceria, una nueva promoción de 111 viviendas en la Avenida San Juan de La Peña**. La superficie máxima de las viviendas es de 133,5 metros cuadrados, sin contar la terraza, que se alcanza en los apartamentos de cuatros habitaciones. La constructora Coanfi es la encargada del proyecto.

Aceria albergará viviendas de dos, tres y cuatro dormitorios. El conjunto residencial se encuentra junto al Parque Tío Jorge, a dos minutos del cinturón Z-30 y a diez minutos de centro de la ciudad. Además, la promoción cuenta con zonas comunes con piscina, pista de pádel y zonas de juegos para niños, y dispone de garajes locales y

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/gestion-comun-promueve-111-viviendas-en-el-centro-de-zaragoza>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

trasteros.

La promotora de este inmueble es Gestión Común, una empresa maña fundada en 2009.

En los últimos años, la empresa ha gestionado proyectos por valor de 200 millones de euros. Entre sus proyectos se encuentran Montecarmelo, un edificio de veinticuatro viviendas situado en Zaragoza con una inversión de 12 millones de euros y Liri Sociedad Cooperativa Aragonesa, con 228 viviendas protegidas, entre otros proyectos.

Las viviendas de Aceria contarán con dos, tres y cuatro dormitorios, y zonas comunes con piscina

Gestión Común, también está trabajando en nuevas promociones como Nuevos Ministerios, un proyecto de cincuenta viviendas en ubicación *prime* de Madrid, con una inversión prevista de 30 millones de euros.

Coanfi se encarga de la construcción del conjunto residencial Aceria. La constructra, con sede central el Zaragoza, está especializada en la edificación, rehabilitación y construcción de retail corporativo, franquicias y oficinas bancarias. La compañía cuenta con delegaciones en Valencia, Málaga y Barcelona.

Entre los proyectos que tiene en marcha la empresa se encuentra también un proyecto de 48 viviendas en Valencia junto a la promotora Neinor Homes bajo el nombre Alquerías y la rehabilitación del edificio Marqués de Campo Real situado en el número 46 de la calle San Miguel, en Zaragoza.